

Le Burundi présente un risque "extrême" d'insécurité alimentaire

@rib News, 19/08/2010 â€“ Source BelgaDix pays sont classés en risque "extrême" indique une étude réalisée sur 163 pays et publiée jeudi. L'Afghanistan est le pays du monde où le risque d'insécurité alimentaire est le plus fort, suivi de neuf pays africains : la RDC, le Burundi, l'Erythrée, le Soudan, l'Éthiopie, l'Angola, le Libéria, le Tchad et le Zimbabwe. L'indice 2010 du risque d'insécurité alimentaire a été calculé par la société britannique Maplecroft, spécialisée dans l'analyse des risques, sur la base de 12 critères établis en collaboration avec le Programme alimentaire mondial de l'ONU (PAM).

Parmi les pays où le risque d'insécurité alimentaire est "fort", sont cités : le Bangladesh (23e rang), le Pakistan (30), l'Inde (31) et les Philippines (52). La Chine est placée au 96e rang, avec un risque considéré comme "moyen". Sur les 50 pays où le risque est le plus fort, 36 sont situés en Afrique sub-saharienne. De l'autre côté du classement, la Finlande est le pays le plus sûr. Maplecroft souligne, par ailleurs, le fait que "les événements climatiques extrêmes au Pakistan et en Russie (classée au 115e rang) devraient entraîner une situation plus précaire en matière de sécurité alimentaire dans ces pays l'an prochain". En 2009, l'indice plaçait l'Angola en tête des pays les plus à risque. L'Afghanistan n'était pas classé, dans la mesure où l'entreprise ne disposait pas de données suffisantes. (FEJ)